

No

夏休みに祖父の介護をして学んだことがあります。	二年松相彩美
私の祖父は、脳梗塞を繰り返していくと手・右足が不自由です。一人では、トイレや食事は難しきので、そこは、親が色々準備してしまいます。また、言葉が詰まり、呂律もよく回ります。いません。そんな中で、親が仕事で忙しい時があります。その時は、私の叔母が、朝、風、夕方まで見てくられます。叔母は、育児もあって大変なので、私も手伝いに行きます。私は両親や叔母は、医療従事者はどちら、教えてくれます。親と叔母がコロナ感染したのです。山の上で良かたです。親と叔母がコロナ感染した時期がありました。朝、風、晩は、ヘルパーさんが付いてくれます。ご飯を食べさせてくれたりするの	でとても助りました。

書き出しは一マスあける。
改行の場合も同じく、書き出しは一マスあける。
・・・』『などの符号は原則として一つのマスに入れる。

朝起きて、朝ご飯を用意することです。私もあまり祖父と接触してはいけないので、ゴルフの手袋を着用して、毎回、朝ご飯を持っています。

難しさが、たです。

みんな元気には、た後も、たくさん手伝い

ました。私の仕事は、足と腕と肩、腰に湿布

を貼ること、ベッドのシーリングを交えること、

71ラ一の調節などです。祖父は、困った時に電話をするようになります。

祖父は、体の痛さで寝れていきました。親も仕事があるので、親にかかることがあります。

した。夜中に電話が親にかかることがあります。

祖父は、親も仕事があるのに、親に電話するようになります。祖父は、夜は、私は、私があります。

するようになります。祖父は、夜は、私は、私があります。

までも起きる」とか、「もう少し起きて、親も申し訳なさそうに呼ぶので、行くのか」などと氣をつけました。祖父は、祖父母の顔に呼んでいました。

いつもと氣をつくしてくるので、嫌いです。

書き出しは「一マスあける」。
改行の場合も同じく、書き出しは「一マスあける」。
。」『などの符号は原則として一つのマスに入れる。

うと声をかける。やにしました。親や、叔母、祖父に感謝されたのでとても喜しかったです。

この介護の手伝いを通して、祖父への接し

方や、介護している人の気持ちを学び、とにかくました。私が難しかったことは、トイレで可るときには、移動させることが難しかった。一人ではできない」とあります。たとえば、たちは、

姉や妹に電話して、手伝ってもらいました。手伝うことで、祖父の介護をする

ことでした。祖父母は、施設に入るこ

とにあたるまで、会う事が少く、同じようになります。たまには電話をして、介護していくことをいいです。たまには電話をして、元気を出し合います。

たとえば、て欲いです。たまには電話をして、元気を出し合います。

たとえ、介護する大変さを知ることで、かたへます。

私が大人になると、當時は、学んでいたと庄がしていきました。世話をしてくれても忙しくて、

で、私は「人のためには、介護してくらべる人が

書き出しあは一マスあける。

改行の場合も同じじく、書き出しあは一マスあける。

「」などの符号は原則として一つのマスに入れる。

書き出しは一マスあける。
改行の場合も同じく、書き出しは一マスあける。
「」『などの符号は原則として一つのマスに入れる。